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Interrogazione a risposta immediata n.  3188

Recentemente  il  Sindaco  di  Baselga  di  Pinè  Santuari  ha  dichiarato  che  “per  Pinè 
l’ammodernamento dell’Ice Rink e le Olimpiadi invernali del 2026 sono una occasione unica. Da 
non perdere, a qualsiasi costo. Ma parliamo anche di un’opera enorme, da affrontare con la massima 
serietà, perché anche il rischio di rimanerci sotto non si può sottovalutare”. Ha inoltre aggiunto che 
“ammodernato  e  coperto potrebbe risultare  anche meno costoso” e  che “tutto  questo  vuol  dire 
ottimizzare l’utilizzo della struttura, rendendone più vantaggiosa la gestione, ma anche avere una 
spinta decisiva per Pinè, anche aldilà della vetrina straordinaria costituita dalle Olimpiadi”. La spesa 
ipotizzata per realizzare il nuovo stadio è di 32,6 milioni di €. Per la realizzazione e la gestione 
dell’impianto  recentemente  pare  essersi  fatta  strada  l’ipotesi  di  un’operazione  di  partenariato 
pubblico-privato con gestione ventennale. In merito a ciò il Sindaco ha dichiarato che “è una ipotesi 
che noi vediamo con favore”, mentre l’Assessore provinciale Failoni ha dichiarato che una proposta 
in tal  senso ancora non c’è.  Anche alla luce della recente vicenda della proposta di PPP per il  
Nuovo Ospedale di Cavalese, si chiede con la presente se tale ipotesi di PPP per l’Ice Rink di Pinè 
trova qualche riscontro e se ci sono già stati contatti tra soggetti privati e amministrazione comunale 
o provinciale.
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